

Las poblaciones de Cànoves i Samalús y Sant Pere de Vilamajor serán las próximas en ser abastecidas

Por fin llegan las aguas del Ter

JORDI ABAYÀ

Desde este lunes, día 20 de diciembre, Sant Antoni de Vilamajor ha resuelto sus problemas de agua potable. Este día Aigües del Ter-Llobregat, (ATLL), del Departament de Medi Ambient i Vivenda, inauguró las obras de mejora de mejora del abastecimiento de agua potable para esta población. Estas obras resolverán la situación de carencia de agua potable que padecía el municipio desde hace varios años y que se hacía especialmente crítico en los meses de verano.

Las obras realizadas consisten en una cañería de diámetro 400 mm y de 1.450 metros de longitud, y una estación de bombeo, con dos bombas de 150 m³/h cada una. El coste total de estas obras ha sido de 858.000 euros, y han sido financia-



Xavier Solanas

Felip Puig firmó en febrero de 2000 el convenio para llevar el agua a varios municipios del Montseny

das por el Ayuntamiento de Sant Antoni de Vilamajor y Aigües del Ter Llobregat.

Las obras de este ramal de abastecimiento de agua aún no han concluido y deben continuar en los próximos meses para abastecer a las poblaciones de Sant Pere de

Vilamajor y Cànoves i Samalús. En ambos municipios, que en los últimos años han registrado un importante incremento de la población, se producen problemas cíclicos con el suministro del agua potable, especialmente en las urbaniza-

ciones. Durante varios veranos, tanto en Cànoves como en en Sant Pere, el problema del suministro de agua potable a los vecinos se ha ido resolviendo con la compra de cubas de agua.

RETRASO

Las obras han finalizado con más de dos años de retraso

La llegada de las aguas del Ter-Llobregat a Sant Antoni de Vilamajor, sin embargo, se ha producido con un retraso de varios años. Cuando en el año 2000 el alcalde de Sant Antoni de Vilamajor firmó un convenio, junto a otros alcaldes de la zona, con la conselleria de Medi Ambient, entonces dirigida por **Felip Puig**, la previsión era de que las obras podrían finalizar en unos dos años

Este tramo forma parte de la obra de traída de las aguas más ambiciosa que se ha abordado en la comarca en los últimos años destinada a abastecer a todos los municipios de esta parte del Montseny. El presupuesto total de la nueva infraestructura es de unos 7'2 millones de euros.

VALLÈS

LA GARRIGA

Inaugurada la tienda Motor Access

El pasado sábado tuvo lugar en La Garriga la inauguración de la tienda Motor Access. Situada en el número 17 de la calle Josep Maria Sert, se trata de un establecimiento especializado en la venta de motos acuáticas y quads de la marca Polaris. Durante la mañana los visitantes tuvieron la ocasión de probar algunos de estos vehículos deportivos. Por la tarde, fueron pilotos que compiten en el Campeonato de España quienes realizaron varias exhibiciones. **O.S.**

SANT FELIU DE CODINES

A partir de enero empieza a funcionar la radio local

A partir del día 9 de enero, la emisora municipal de Sant Feliu de Codines, Ona Codinenca, iniciará sus emisiones regulares. La emisora, situada en el 107.2 del dial, está realizando emisiones de prueba desde el pasado mes de noviembre y contará con una programación que incluirá un programa de deportes, otro de entrevistas, un programa de cine, una tertulia sobre el Barça, un magazine local, programas musicales y la retransmisión íntegra de los plenos municipales.

El proyecto que ahora se pone en marcha está impulsado por un grupo de jóvenes de la localidad y la concejalía de Comunicación Institucional y Participación Ciudadana. La gestión de la radio, sin embargo, se realizará a través de un patronato del que formarán parte tanto el Ayuntamiento como vecinos de la localidad. **RdV**

CALDES

Rotary Club regala un aparato de rayos X al pueblo saharauí

La ONG Rotary Club Sant Feliu de Codines-Cingles de Bertí, hizo la entrega oficial de un aparato móvil de rayos X al Ministerio de Salud saharauí la semana pasada en Caldes. La organización tiene 35 miembros (todos, empresarios del Vallès que buscan necesidades y posibles soluciones a éstas). El hecho de tener representación también en Caldes y de que el Ayuntamiento de la población conozca muy de cerca los problemas de este pueblo ha hecho que las dos partes se pongan en contacto.

Ernest Colom, miembro de la ONG, hizo entrega del aparato a un representante del Ministerio de Sanidad de este pueblo africano, **Labat Mohamed Brahim**. Brahim no pudo concretar dónde iría a parar el aparato, que se ha conseguido gracias a un podólogo miembro de la entidad, pero aseguró que se destinaría al hospital más necesitado. **E. S.**